



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Un succès pour le bal de la Saint-Valentin!

**Thetford Mines – le 1 mars 2019-** Le 14 février dernier, La Belle Brochette, un groupe de neuf jeunes de la Polyvalente de Black Lake, a tenu un premier « Bal de la Saint-Valentin ». Cet événement, organisé dans le cadre du cours de *Sensibilisation à l'entrepreneuriat*, s'adressait aux étudiants des quatre polyvalentes de la région. Il visait aussi à amasser des fonds pour la Fondation Tel-Jeunes, qui fournit une assistance directe à des milliers de jeunes qui ont besoin d'aide.

La soirée s'est avérée un succès sur toute la ligne. Environ 270 jeunes y ont participé et ont pu danser sur la musique du DJ Bryan Gingras. Ils ont également pu jouer au « Water pong » et ont pu immortaliser le tout grâce à la présence du Club photo de l'école. Cela a donc permis d'amasser une somme de 1000 \$ pour la Fondation Tel-Jeunes.

La Belle Brochette tient à remercier les nombreux commanditaires qui ont permis la réussite de l'événement, soit Nancy Lapierre avocate, le restaurant St-Hubert, La Face de Bœuf, La Pizzeria du Boulevard, Transport Marquis Tardif, Suspension Michel Gilbert, Mégaburo, la Fromagerie Victoria, le Dépanneur Esso de Coleraine et Élodia Gouin, esthéticienne. L'équipe tient aussi à remercier la Polyvalente de Black Lake, le DJ Bryan Gingras et tous les élèves présents lors de la soirée.

## Bas de vignette :

Le groupe « La Belle Brochette » a remis un chèque de 1000 \$ à la Fondation Tel-Jeunes à la suite de la soirée.

-30-

Pour information supplémentaire : Jean-Pierre Marceau 418 423-4291 (poste 3305) jeanpierre.marceau@csappalaches.qc.ca